

Beschlussvorschlag:

Der Stadtrat beschließt,

bis zur Neueröffnung der Dauerausstellung „Die Himmelscheibe von Nebra“ im Landesmuseum für Vor- und Frühgeschichte:

1. das schon bestehende Verkehrsleitsystem zu erweitern.

Ziel sollte sein, die Besucher von den verschiedenen Stadteingängen auf die bestehenden Parkplätze in der Nähe des Landesmuseum für Vor- und Frühgeschichte zu leiten.

und

2. ein Orientierungssystem zu entwickeln.

Ziel sollte sein, die Besucher von den jeweiligen Parkplätzen in das Landesmuseum für Vor –und Frühgeschichte zu leiten und darüber hinaus die Besucher in unsere historische Altstadt, mit ihren vielfältigen Möglichkeiten, zu begleiten.

---